
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE SUBSTITUIÇÃO DOS PARALELEPÍPEDOS POR 
PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA EM TRECHO DA RUA JOAQUIM 
GALVÃO DE FRANÇA 
 

Fomos procurados por vários munícipes que 
solicitaram nossa intervenção junto ao Poder Executivo, visando a possibilidade de 
substituição dos paralelepípedos por pavimentação asfáltica em trecho da Rua 
Joaquim Galvão de França, entre a Rua José Bonifácio e Rua Capitão Assis; 

 

As reclamações dos moradores são nos seguintes 
aspectos: 

- O local é dotado de paralelepípedo e este faz muito 
barulho quando da passagem dos veículos; 

 

- O asfalto propicia melhor segurança no trânsito com 
a sinalização de solo, pois com o paralelepípedo não é possível a absorção da tinta 
como no asfalto; 

 

- Outra vantagem é em relação às casas que ficam nas 
ruas de paralelepípedo, a trepidação dos veículos por conta dos blocos, 
especialmente os mais pesados, acaba afetando e causando rachaduras nos imóveis. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade da execução do serviço 
de substituição de paralelepípedo na Rua 
Joaquim Galvão de França, entre a Rua José 
Bonifácio e Rua Capitão Assis? Se positivo, 
qual a previsão para que isso ocorra?  
 

b)- Se negativo, expor os motivos. 
  

   SALA DAS SESSÕES, em 30 de setembro de 2013. 
 

          VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 
                                   Vereador – PSC  

    

    


